

## Reprise du travail chez Merck

Les salariés grévistes de Merck ont repris le travail, hier matin, après avoir obtenu le paiement des heures de grève à 70%, en plus de la prime de reprise de 12 000 £ attribuée à tout le personnel. Ils avaient cessé le travail depuis le début du mois de janvier, revendiquant une prime de retour à l'emploi pour tous. Mi-décembre, la direction

a annoncé en effet que, faute de repreneur, 247 personnes seraient bientôt licenciées sur le site qui emploie 321 salariés. Mais que d'ici-là, il fallait finir le travail. Chose que refusaient les salariés. Une réunion aura lieu samedi en mairie de Gisors pour décider des suites à donner au mouvement de protestation contre le plan social.